

Sensible a la situación económica de los sectores más desprotegidos de la sociedad e interesados en preservar la memoria de sus familiares fallecidos, la Junta de Beneficencia de Guayaquil, a través del Cementerio Patrimonial, remodela y moderniza el complejo de salas de velación "Solidarias", que ofrece un servicio funerario digno en un entorno seguro, a bajo costo. Esta iniciativa beneficiará al más débil y desprotegido, consigna con la que se creó la Junta de Beneficencia hace 128 años.

El Padre Vicente Suarez, realizará la bendición de las nuevas instalaciones el **viernes 16** de septiembre a las

**10h00**

. Este complejo está ubicado en Pedro Moncayo entre Piedrahita y Julián Coronel; frente a la puerta N.4 del Cementerio Patrimonial. Consta de 5 salas de velación cada una con capacidad para 50 personas cómodamente sentadas; área de velación y capilla ardiente en cada sala, sistema de ventilación, servicios higiénicos, cafetería, amplia zona de parqueo y guardias de seguridad las 24 horas.